

Peduli dan Berbagi, Kapolres Sukabumi Berikan Bingkisan Kepada personil Pos Pengamanan Lebaran

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID

Apr 28, 2023 - 10:11



Peduli dan Berbagi, Kapolres Sukabumi Berikan Bingkisan Kepada personil Pos Pengamanan Lebaran

Sukabumi – “ Saya mewakili rekan-rekan, mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolres dan Ibu atas perhatiannya dan tentunya pemberian bingkisan yang kami sudah terima, “ Ujar Acp Agus, Wakapolsek Palabuhanratu dan juga sebagai Kapospam Balai Desa Citepus kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi, Kamis (27/04/23).

Menurut Maruly, ia merasa bangga kepada semangat anak buahnya serta bantuan dari unsur TNI, Instnasi terkait dan relawan, sehingga kegiatan pengamanan lebaran dapat berjalan sesuai rencana, walaupun dalam pelaksanaannya banyak sekali kendala seperti cuaca yang kurang bersahabat

atau menghadapi masyarakat yang tidak sabar dan sebagainya, namun semua itu dapat teratasi dengan baik.

Dengan didampingi Wakapolres Sukabumi Kompol Septa Firmansyah, para pejabat utama serta para pengurus Bhayangkari Cabang Sukabumi, Kapolres Sukabumi bersama rombongan dengan menumpang Bus dinas, mendatangi beberapa Pos Pengamanan dari mulai Pos Pam Bagbagan, Pos Pam Baldes, sampai Pos Pam di Pantai Karanghawu, untuk memberikan kepada personil pos pam baik dari unsur Polri, TNI, instansi terkait serta relawan.

“Tentunya kegiatan pengamanan yang kami lakukan bersama teman-teman TNI, serta instansi terkait masih terdapat kekurangan namun kekurangan tersebut terus kami evaluasi, sehingga dalam beberapa hari kedepan pelaksanaan operasi dapat berjalan sesuai dengan rencana sampai selesai dan situasi diharapkan tetap dalam keadaan kondusif,” kata Akbp Maruly Pardede.

Para personil yang mengawaki pos pengamanan dan pos pelayanan dalam kegiatan pengamanan Operasi Ketupat Lodaya 2023 Polres Sukabumi, mendapat bingkisan dari Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Monica Pardede.

Nampak para awak pos pam sangat gembira dan berterimakasih atas perhatian dari Kapolres terutama dengan pemberian bingkisannya.

“Pada pagi ini, saya bersama Ibu Ketua Bhayangkari, para pejabat utama, sengaja mengunjungi para petugas pos pengamanan dengan tujuan selain guna memberi semangat kepada anggota dalam melayani masyarakat, juga menyerahkan bingkisan kepada personil, yang kita ketahui bersama selama arus mudik dan wisata ini, mereka berjibaku siang dan malam untuk memberikan kelancaran

dan rasa aman bagi pemudik dan para wisatawan, “ucap Akbp Maruly Pardede kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi.